
 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆さま、こんにちは。 

 
ガバナー月信 VOL５. 11 月号の配信が

あり幹事より皆さまへ送信されたました。 
今年度のガバナー月信は配信のみとなっ

ておりますで、まだご覧になっていない会

員もいらっしゃると思いますが、その中の

16 頁に 10/24 のポリオデーイベントの記

事が掲載されております。このページのみ

ですが回覧いたしますので是非ご覧にな

ってください。 
湯澤ガバナー補佐のお力が陰で働いた

のかもしれませんが、ガバナー月信に掲載

されることは大変名誉なことと思います

し、地区でもこの事業を評価していただい

ているようです。  
この事業は湯澤補佐よりご提案をいた

だきましてから、準備期間も短い中で、企

画書作成から始まり、3 クラブの取りまと

め地区への報告と全てを遂行していただ

いたのは鈴木勤幹事です。幹事のお力でな

しえた事業だと思います。 

 
昨日は 422 年ぶりとなる皆既月食と天

王星食でした。422 年ぶりと言われると普

段、空をあまり見ない私も昨日は月食をみ

ておりました。最初のころは雲が多く、見

えづらかったのですが、月が赤く見え不気

味な感じも覚えましたが、最終段階では雲

もなくなりはっきりと見ることができま

した。天王星食は肉眼ではわかりませんで

したが、今は便利ですね。 

 
YouTubeでライブ配信をしてますので、

両方で楽しむことが出来ました。全くもっ

てロマンチストではない私ですが、空をみ

て、こんな時間もいいな～なんて思って 
しまった自分がおりました。 年を取った

のか、心が病んでいるのかはわかりませ

が・・・ 

 
以上、会長挨拶といたします。 

 

 
 

 

2022 – 2023 年度 

  



 

● 2022 年手続要覧について、英語版・日本語版共に 

マイロータリーサイトからの PDF ファイルのみの公開 

となります。紙ベースものは廃止です。 

 

● 21-22 年度（鈴木和也会長・篠原尉浩年度）での 

事業おきまして地区大会にてロータリー賞を受賞い 

たしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は、財団の委員長、今年度は米山の委員長を仰せ遣っております。 

さて、今月は、財団月間ですので、5月の地区研修会の森本財団委員長の委員会報告を致

します。 

 

ロータリー財団の使命は「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、 

質の高い教育を提供し、環境保全に取り組み、貧困を無くす事を通じて、世界理解、親善、

平和を構築できるよう支援する事です」 

 

と掲げています。私たちはこの使命を世界中のロータリアンと共有しています。105 年前

に「アーチ・クランフ」が「世界でよいことをするための基金を作るのが、きわめて適切

であると思われます」と 

基金の設置を提案したのが財団の始まりでした。いまや格付け機関から高い評価を受け、

世界でも有数な財団として永年にわたり評価されています。 



 

 

「２０２２－２０２３年度の目標」 

年次基金 一人１５０ドル（目標は世界全体で１億５千万ドル/年） 

ポリオ・プラス寄付一人３０ドル（目標は世界全体で５千万ドル/年） 

 

（1）ロータリーカードの普及 

（2）恒久基金の前年度比１０％増 

（3）寄付ゼロクラブのゼロを達成！ 

（4）ポリオデーの普及促進（毎年１０月２４日） 

（5）ロータリー平和フェローシップの推進 

 

以上が財団委員会の今年度の目標です。 

 

次に、「米山記念奨学会」については、先週、地区の坂寄委員長さんより、お話を、お聞

きしたと思いますが、簡単に、お話をします。  寄付目標：会員一人当たり、１９，０

００円でございます。 

会員の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。ちなみに、昨年度の収入金額は、

１億３４５７万９千円でした。これまでに、129 ヵ国から 22,267 人の奨学生を支援してお

ります。規模と実績ともに民間で最大の留学生奨学団体となっております。 

最後に、これからも「財団」「米山委員会」に、ご支援、ご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

次に「思いで」と言うことについて、 

皆様に、ご覧いただいております写真は、昔私が、撮ったものです。 

 

 

 

 

一枚目が、小田代ヶ原湿原に水が溜まった時の、「貴婦人」

白樺の木。一般的には、白樺は、樹齢が 30 年を、過ぎると，

樹生が、衰えていくと言われていますが、この「貴婦人」は

約 70 年生きています。白樺の木としてはかなり長寿です。 

 

 

 



 

二枚目は、東照宮の境内に朝日が、射し

ている写真です。時間的には午前 6時半頃

だったとおもいます。「朝日の効用」は、計

り知れない効果をもたらします。 

心身ともに軽くなる。メラトニンが分泌さ

れて熟睡できる、脳下垂体にまで作用する

ので、そこから、全身に影響が及びます。 

いわゆる第六チャクラと関係しています。

脳下垂体は、ホルモンバランスの中枢で

す。最も良いのは、地平線から昇る真っ赤

な太陽です。 

 

（第六チャクラとは、命令・指揮を意味する、チャクラです。場所は、額の真ん中にあり、

サードアイ（第三の目）と呼ばれることもあります。） 

 

 

三枚目は、同じく、東照宮の境内にある、

写真には、色温度と言う性質がありまして、

この時の、屋根の温度は、マイナス０℃以

下でしたので、実際には、銅板の屋根です

ので、人間の目には、茶色に見えますが、

写真には、このように「青」く写るのです。

夜明け前には、東の空は、薄暗く、段々と 

夜が明けるにしたがってダークブルーか

ら徐々に朝日の素晴らしい真っ赤な、色に

変わっていきます。皆さんも体験をしてい

る方も沢山いるかと思いますが。これが、 

写真の色温度と言う「現象」です。 

 

最後に、来年、親睦委員会で、計画をしています、親睦旅行で、行く予定の井戸湿原の

「しろやしお」の写真を皆さんに見て頂きたいと思います。しろやしおの、美しい花を、

ご覧ください。 

有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

    

 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております。 

 
スマイル 片浦一幸委員長 

 
 
・前田 裕之 会長 
   安田委員長、卓話ありがとうございました。 
   本日納めさせていただきます。 
   写真は腕が良いのかカメラが良いのか、いずれにしても素晴らしいです。 

  
・見目 博克 会員 
   スマイル大賞ありがとうございました。 
   スマイル委員長退任してホットして、しばらく投入していなかったので 
   まとめて投入しました。 

  
・吉村 繁 会員 
   安田米山委員長、卓話ありがとうございます。 
   貴方がいるので私が財団委員長を務める事ができます。 
   安田委員長これからもよろしく。 

  
・安田 博 会員 
   今年度も、財団米山へのご支援、ご協力、ありがとうございます。 

  
・若林 敬志 会員 
   親睦家族委員会よりお知らせです。 
   クリスマス家族会の出欠確認の期限がせまっております！ 
   返信がまだの方は取り急ぎご連絡下さい！ 
   お聴きいただいた放送は若林のスマイル提供でお送りしました。 

  
・片浦 一幸 会員 
   安田会員卓話ありがとうございました。 
   財団・米山の話がすぐに終わってしまったので同じ親睦家族委員として心配に 
   なってしまいましたが、写真の話でちょうど良い尺になると思ったら、やはり 
   早く終わってしまいました。最初から、親睦委員会の時のように江田会員と 

一緒にやれば面白かったのではないでしょうか？ 



 

 
出席報告 亀山弘晃委員長 

 
 会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３７名 

メークアップ ４名 市川、大島、篠原浩、鷹見 

欠席者 ６名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、根本 
   横川 

出席率 ８３．７８％ 

例会参加率 ７２．９７％ 


